

Herren Hessenliga Gr. Süd-West

TTC Hausen 1975 : Tischtennisclub Elz
Samstag, 02.10.2021, 18:00 Uhr

Langer Kampf zwischen dem TTC Hausen 1975 und dem Tischtennisclub Elz

Im Spiel der Herren Hessenliga Gr. Süd-West traf der TTC Hausen 1975 am vergangenen Samstag im 2. Saisonspiel auf den Tischtennisclub Elz. Die Gäste entführten bei diesem äußerst knappen Spiel nach über 5 Stunden beim 9:6 beide Punkte. Den perfekten Ausgang unter den Mannschaftskampf setzte Thomas Weikert.

Los ging es mit den Eröffnungsdoppeln. Horn / Otterbach holten mit einem 3:1 gegen Schneider / Weikert den ersten Punkt für ihr Team. Laux / Wurzenberger bekamen ihre Gegner Knossalla / Jeuck indes beim deutlichen 9:11, 10:12, 3:11 nie in den Griff. Chancenlos waren Wagner / Wagner gegen Seyffert / Silea nicht, aber mehr als ein gewonnener Satz war nicht zu holen. Nach den ersten Doppeln gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gästeteams bei einem Stand von 1:2 an den Tisch. Es dauerte eine Weile, bis Sebastian Laux den Fünf-Satz-Sieg gegen Thomas Knossalla unter Dach und Fach hatte. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Laux zu Ende ging. Christopher Horn bekam anschließend seinen Gegner Yannick Schneider dagegen beim deutlichen 5:11, 6:11, 12:14 nie in den Griff. Kurz später war dann das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 2:3 an der Reihe. Einen eher leichten Punkt für sein Team holte hingegen Tobias Wagner bei seinem Sieg in drei Sätzen gegen Jannis Seyffert. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte im Anschluss Kai Otterbach beim 2:3 gegen Marvin Jeuck. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Im Anschluss war dann das untere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:4 an der Reihe. Es dauerte eine Weile, bis Christian Wagner den Fünf-Satz-Sieg gegen Thomas Weikert unter Dach und Fach hatte. Wie dramatisch dieses Spiel war, zeigt auch der Verlauf des finalen Satzes, der mit lediglich zwei Bällen Differenz endete. Nach gewonnenem ersten Satz gab daraufhin Stefan Wurzenberger das Spiel gegen Christian Silea noch aus der Hand und verlor mit 11:9, 9:11, 5:11, 3:11. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 4:5. Lange dagegenhalten konnte Sebastian Laux beim 2:3 gegen Yannick Schneider. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. 2:3 hieß es am Schluss, als Christopher Horn und Thomas Knossalla sich am Tisch gegenüber standen. Dieser Ausgang kann als durchaus knapp, aber nicht unverdient beschrieben werden. Fast verloren schien das Spiel von Tobias Wagner gegen Marvin Jeuck, als es zwischenzeitlich 0:2 hieß. Am Ende hatte Tobias Wagner jedoch die richtige Taktik gefunden und siegte im Entscheidungssatz. Der finale Durchgang endete hierbei im Übrigen mit nur zwei Bällen Unterschied. Der neue Zwischenstand war 5:7. Trotz Blitzstart verlor Kai Otterbach sein Spiel gegen Jannis Seyffert letztlich mit 11:7, 5:11, 6:11, 7:11. Beim nachfolgenden 9:11, 11:9, 11:7, 11:6-Erfolg gegen Christian Silea hatte Christian Wagner nur im ersten Satz Probleme. Bei diesem Satzverlust blieb es aber auch. Nach gewonnenem ersten Satz gab wenig später Stefan Wurzenberger das Spiel gegen Thomas Weikert noch aus der Hand und verlor mit 11:6, 5:11, 9:11, 9:11. Damit war der 9. Punkt für den Tischtennisclub Elz im Kasten.

Nach dieser Niederlage geht es nun für den TTC Hausen 1975 am 09.10.2021 gegen die SG 1862 Anspach um Wiedergutmachung, während die Gäste am 09.10.2021 gegen den TuS 1883 Nordenstadt versuchen werden, einen erneuten Sieg einzufahren.

Punkte:

TTC Hausen 1975

Doppel: Horn / Otterbach (1), Laux / Wurzenberger (0), Wagner / Wagner (0)

Einzel: S. Laux (1), C. Horn (0), T. Wagner (2), K. Otterbach (0), C. Wagner (2), S. Wurzenberger (0)

Tischtennisclub Elz

Doppel: Knossalla / Jeuck (1), Schneider / Weikert (0), Seyffert / Silea (1)

Einzel: Y. Schneider (2), T. Knossalla (1), M. Jeuck (1), J. Seyffert (1), C. Silea (1), T. Weikert (1)